

# サークル・サークル

Vol.58

市内で活動、活躍する  
団体・サークル・チーム  
などを紹介



## マーブルアート愛好会

メンバー7人(9月8日現在)  
会長：川村 寿美子=薬師=

### ◎活動何年目？きっかけは？

結成4年目です。田頭コミセンまつりでマーブルアートのワークショップをしたときに、参加者から「もっといろいろな物を作りたい」という声が多く上がり、愛好会を立ち上げました。

### ◎活動の内容は？

マーブルアートは、盛岡発祥でビー玉とワイヤーで作るクラフトです。天候や時間帯、季節によって見え方が変わるビー玉を、どのように組み合わせればよいか考えながら作品作りをしています。毎月テーマを変えて、季節に合わせた作品作りを心掛けて活動しています。



キーフックを制作する会員

### ◎活動の魅力は？

部屋のアクセサリーとして飾って見ても楽しいですが、作ることも楽しいのが魅力です。同じ形のものを作っている、ビー玉の色や組み合わせによって全く違う雰囲気のものになり、世界に一つだけの物を作れるというのも魅力です。作品を完成させたときは、とても幸せな気持ちで思わず笑顔になります。

### ◎今後の展開は？

10月に開催予定の田頭コミセンまつりに展示する作品作りに力を入れています。多くの人にってもらい、マーブルアートの魅力を知ってもらいたいです。

### ◎活動日・場所は？

月に1回程度午後1時から3時まで田頭コミュニティセンターで活動しています。興味がある人はぜひ見学・体験にきてください。

■問い合わせ先 田頭コミュニティセンター(☎76-2521)、川村(090-1370-1482)

7月にYouTubeに投稿

**移** 住コーディネーターとして、移住を検討している人から個別相談を受けることも増えてきました。その中には、八幡平市での暮らしを「春は山菜、夏は登山や川遊び、秋はきのこ狩り、冬はスキーなどのウィンタースポーツを楽しめそう」、「大自然の中で自分の時間を有意義に使った生活ができるため移住を考えている」と魅力的に感じている声が多く、私も移住してまだ数年ですが、とても誇らしく思います。



今月の担当  
吉田 裕香 さん

地域おこし協力隊だより Vol.89



ルワンダ共和国選手団  
オリンピック選手村へ  
12日間の合宿を終え、市役所を訪れた選手たちを出迎えた様子を配信しました

**今** 後も、移住を考えている人に市の魅力など、よりよい情報を届けられるように「はちまんだい通信」などを通じて発信していきますので、チェックしてみてください。